



CONTRA LAS — CUERDAS —



EL PODER DE LA CORTE

Si los ministros le dan la razón a la oposición y a la sociedad civil organizada, el Presidente entonces pasará a la historia como el líder que quiso ser

E

l presidente Andrés Manuel López Obrador se nota más enojado con el Poder Judicial y frustrado desde que su amigo Arturo Zaldívar dejó la presidencia de la SCJN.

Todo le incomoda ahora. No suelta a Norma Piña, la presidenta en turno. Desde su llegada no deja de atacarla mediáticamente, al grado tal que los grupos de la 4T la amenazaron de muerte en redes sociales sin que al Presidente le signifique un grave riesgo. Su discurso polarizante y de ataque incisivo avivaron el odio y resentimiento de los suyos.

En vez de hablar de eso, defiende a Yasmín Esquivel y dice que los medios inflaron el nuevo caso de plagio de la ministra en cuestión, aun cuando en el caso de Peña Nieto nunca se cansó de decir que el plagio era corrupción.

Bien por la ministra Piña, quien ni con media palabra se ha sobajado al terreno de la discusión mediática. La fuerza de la Suprema ahora la siente el mandatario al grado tal que esta semana dijo que los cuatro ministros y ministras propuestos por él le fallaron. ¿Algo ve venir el presidente López Obrador? Las acciones de inconstitucional sobre el Plan B está en la

Suprema Corte y parece que las noticias no serán buenas para él.

Si los ministros le dan la razón a la oposición y a la sociedad civil organizada, el Presidente entonces pasará a la historia como el líder que quiso ser para transformar, pero no pudo, y que en vez de proponer y construir perdió el tiempo y se dedicó a intentar dismantelar la República.

**No suelta a
Norma Piña, la
presidenta
en turno**

¿Qué está viendo Adán Augusto López? El secretario de Gobernación acudió a un informe panista, el de Maru Campos, en Chihuahua. Saludó a Vicente Fox, a Santiago Creel, quien se acaba de aventar un quien vive con el presidente López Obrador, a quien sin temor balconéó esta semana en un video al revelar que Andrés Manuel visitó la casa del panista porque fue a pedirle ayuda junto con su hijo José Ramón para que lo defendiera Probono y lo retó a que demuestre de qué vivió 12 años antes de llegar a Palacio Nacional.

No se había visto al secretario así, ni a gobernadores morenistas como Salomón Jara siendo recibidos con gusto en una cueva panista. Pero ahí estuvieron, y aunque hubo una rechifla suave, Adán Augusto López tuvo que aguantar candela. Además convivió con priistas como Miguel Ángel Osorio Chong ¿Qué estará viendo Adán?

UPPERCUT: Samuelon se convirtió en el emecista favorito del presidente López Obrador. Hasta afectuoso se vio con el mandatario de Nuevo León en la reciente visita al estado. No se recuerda un gesto como el del Presidente de reconocer, públicamente y de manera franca, que se le hayan anticipado, como se dijo aquí. Finalmente, aceptó que Samuel García fue el artífice principal para convencer a Elon Musk de traer la planta de Tesla al país. Hasta volvió a poner a pensar a más de uno si en realidad es MC un adversario real del mandatario federal.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX